

Pelatihan Penggunaan Internet Untuk Penelusuran Sumber Informasi Bagi Murid SIT Azkia Depok

Nur Kholis Putra¹, Anna Marchia², Abdul Rahman Yusup³, Sony Arianto⁴, Putri Esa Suciati⁵, Aryandika Putra Rhamadhan⁶, Ade Yuli Ova Balok⁷, Iqbal Samsudin⁸, Muhammad Faried Ikhwan⁹, Imam Maulana¹⁰

¹⁻¹⁰Fakultas Teknik, Teknik Informatika, Universitas Pamulang, Tangerang Selatan, Indonesia

Email: ¹nurkholisputrakholis@gmail.com, ²marchiaanna@gmail.com, ³aabcrd3@gmail.com, ⁴sonyarivanto95@gmail.com, ⁵putriesa250@gmail.com, ⁶arvandikaput99@gmail.com, ⁷adeova7@gmail.com, ⁸iqbalsmsdn2@gmail.com, ⁹fariedcendekia06@gmail.com, ¹⁰imamm312@gmail.com

Abstrak—Penggunaan internet di era teknologi 4.0 sudah berkembang sangat pesat dan bahkan bisa digunakan untuk melakukan berbagai kegiatan secara daring. Namun meski begitu, kita harus dapat dengan bijak menggunakannya karena apabila tidak dimanfaatkan dengan baik akan timbul dampak buruk dari penelusuran yang kita lakukan. Untuk itu dilakukannya pelatihan penggunaan internet untuk penelusuran sumber informasi untuk murid SIT Azkia Depok agar siswa/ dapat mendapatkan hal-hal positif saat mencari informasi internet. Pada pengabdian kepada masyarakat di SIT Azkia, kami menggunakan metode sosialisasi secara langsung dengan murid tentang cara mencari sumber informasi serta penggunaan alat daring. Hasil dari kegiatan tersebut adalah para murid SIT Azkia menjadi lebih bijaksana dalam melakukan penelusuran sumber informasi yang dicari.

Kata Kunci: internet, sekolah, penelusuran, teknologi, informasi

Abstract—The use of the internet in technology 4.0 has grown very rapidly and can even be used to do various activities online. But even so, we must be able to wisely use it because if not used properly there will be a bad impact from the search we do. For this reason, internet use training for information source search for SIT Azkia Depok students so as not to fall into bad things when surfing the internet. The method used in Community Service activities at SIT Azkia is by socializing directly with students about how to find sources of information and the use of online tools. The result of these activities is that SIT Azkia students become wiser in using the internet to find the various information needed.

Keywords: internet, school, searching, technology, information

1. PENDAHULUAN

SIT AZKIA adalah sebuah sekolah yang mengutamakan yang berdasarkan al-qur'an dan sunnah. Pendidikan mempunyai peran penting dalam pembangunan menjadi bangsa yang maju, Pendidikan di Indonesia masih kurang perhatian dari pemerintah. Pendidikan dengan berlandaskan islam adalah metode belajar yang mengarah pada pengaplikasian ilmu islam serta membentuk perilaku siswa yang baik sehingga berkesinambungan dalam agama islam ketika berperilaku. (Ramadhani, Marini, & Sumantri, 2021).

Pada masa globalisasi saat ini persaingan antara sekolah satu dengan lainnya sangat ketat dalam rangka memberikan kualitas unggulan di sekolah tersebut yang dapat dilihat pada macam-macam jenis promosi serta strategi, ditambah dengan latar belakang sekolah yang swasta lebih ditekankan untuk memiliki kualitas dan persaingan yang lebih diantara sekolah lain. (Hasan, 2022).

Penyebaran *Covid-19* ini awalnya hanya berdampak pada bidang ekonomi yang mulai melemah, akan tetapi dampak dari *covid-19* ini mulai merongrong di dunia pendidikan. Pada akhirnya seluruh sekolah “memaksa” anak muridnya untuk belajar dirumah secara *online* atau daring yang mana guna mencegah penyebaran *covid-19*. Masih banyak Orangtua, Guru, Siswa, Dosen,

Mahasiswa yang tidak mahir melakukan proses mengajar dan belajar secara *online*. (Rohartati, Januari 2022).

Kajian pada SIT AZKIA ini sangat amat penting untuk dilakukan, sehingga bisa menjadi langkah awalantisipasi dibidang pendidikan terkhusus para murid, wali murid, dan guru. Serta menjadi landasan untuk mengambil keputusan yang bijak kedepannya. (Wahyono, Husamah, & Budi, 30 April 2020).

Pandemi covid ini memberikan dampak yang sangat besar di bidang pendidikan. Sehingga proses belajar mengajar dilakukan melalui kelas online dalam upaya mengurangi penyebaran virus corona. (Nafrin & Hudaidah, 2021).

PKM ini memiliki tujuan :

1. Untuk meningkatkan pemahaman kepada siswa sekolah dasar untuk mencari sumber informasi yang lebih akurat.
2. Meningkatkan wawasan siswa tentang proses daring melalui aplikasi.
3. Meningkatkan semangat belajar siswa dalam mencari informasi secara online.

Untuk mencapai tujuan tersebut akan dilakukan sosialisasi dan mengajarkan cara mencari sumber informasi serta penggunaan alat daring kepada para murid di sekolah tersebut.

2. METODE PELAKSANAAN

2.1 Tahap Pelaksanaan

Pengabdian Kepada Masyarakat ini dilakukan di SIT Azkia, Depok pada Rabu, 13 Oktober 2021 diikuti oleh siswa/i kelas 5 sebanyak 15 siswa. Pada tahap pertama pelaksanaan dilakukan sosialisasi kepada para siswa dengan memberikan informasi-informasi yang berkaitan dengan penggunaan mesin penelusuran, kemudian para siswa diberikan sebuah quiz mengenai informasi yang sudah diberikan sebelumnya. Quiz ini berguna untuk menilai pemahaman para siswa dalam menangkap informasi yang sudah diberikan.

Tahap kedua yaitu mengajarkan para siswa bagaimana cara mencari sumber informasi serta penggunaan alat daring seperti Zoom, Google Meet, Google Classroom, dan lainnya.

Kemudian pada tahap terakhir para siswa diberikan pelatihan penelusuran informasi seputar mata pelajaran, penjelasan serta penyimpulan informasi dengan tujuan mampu menelusuri jurnal, website, sebagai sarana informasi serta memahami isi dan menyimpulkan informasi yang didapat. mahasiswa bertujuan Untuk meningkatkan pemahaman kepada siswa sekolah dasar untuk mencari sumber informasi yang lebih akurat dan baik sebagai sumber pembelajaran, serta meningkatkan wawasan siswa tentang proses daring melalui aplikasi.

Dari hasil observasi mahasiswa terkait dengan penggunaan internet sebagai sumber informasi sebagian besar siswa dan siswi yang mengikuti pelatihan tersebut mulai mengerti dampak negatif dan positif dari sumber sumber yang ada pada penelusuran sebuah internet, siswa juga mulai mengetahui sumber dari mana saja yang baik untuk sebuah pembelajaran bagi murid, Hasil observasi terkait dengan motivasi siswa dan siswi juga terlihat meningkat dengan menerapkan dalam mencari informasi pada penelusuran internet pada saat pembelajaran daring maupun PTMT (Pelajaran Tatap Muka Terbatas).

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Program Pengabdian Kepada Masyarakat yang di laksanakan pada siswa dan siswi SIT di lingkungan Kec. Bojogsari, Kota depok yang membahas tentang pentingnya sebuah internet untuk mencari sebuah informasi dilaksanakan selama 1 hari pada tanggal 13 Oktober 2021 dengan peserta 15 siswa.



Gambar 1. Persiapan Pelaksanaan Kegiatan



Gambar 2. Penyampaian Materi



Gambar 3. Sesi Tanya Jawab

Program ini melibatkan mahasiswa sebagai observer dalam menilai perubahan yang terjadi setelah adanya proses pelatihan dalam penggunaan sebuah internet. Proses observasi yang dilakukan oleh mahasiswa bertujuan Untuk meningkatkan pemahaman kepada siswa sekolah dasar untuk mencari sumber informasi yang lebih akurat dan baik sebagai sumber pembelajaran, serta meningkatkan wawasan siswa tentang proses daring melalui aplikasi.

Dari hasil observasi mahasiswa terkait dengan penggunaan internet sebagai sumber informasi sebagian besar siswa dan siswi yang mengikuti pelatihan tersebut mulai mengerti dampak negatif dan positif dari sumber sumber yang ada pada penelusuran sebuah internet, siswa juga mulai mengetahui sumber dari mana saja yang baik untuk sebuah pembelajaran bagi murid, Hasil observasi terkait dengan motivasi siswa dan siswi juga terlihat meningkat dengan menerapkan dalam mencari

informasi pada penelusuran internet pada saat pembelajaran daring maupun PTMT (Pelajaran Tatap Muka Terbatas).

4. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil kajian yang dilaksanakan pada SIT AZKIA dapat kami simpulkan implementasi penelusuran sumber informasi yang akurat dapat diterima dan dimengerti siswa/i sesuai apa yang sudah diterangkan oleh pemateri. Tahap-tahapnya meliputi perencanaan, pelaksanaan, serta diakhiri dengan evaluasi. Pada pengabdian kepada masyarakat ini kami mengambil kesimpulan dengan membuat siswa/i dapat menerima informasi tentang pemrograman seperti java, php, html, serta mempraktekannya dan keaktifan siswa/i dalam melakukan latihan tersebut.

REFERENCES

- Hasan, K. A. (2022). MANAJEMEN PEMASARAN PENDIDIKAN SEKOLAH DASAR ISLAM TERPADU BINA INSAN LUHUR KARTASURA.
- Nafrin, I. A., & Hudaidah. (2021). *Perkembangan Pendidikan Indonesia di Masa Pandemi Covid-19* (Vol. 3). Palembang: Edukatif : Jurnal Ilmu Pendidikan.
- Ramadhani, S. P., Marini, A., & Sumantri, S. (2021). Bagaimana Pengelolaan Pendidikan Karakter Berbasis Islam Sekolah Dasar *JURNAL BASICEDU*, 5(3), 1617-1624.
- Rohartati, S. (Januari 2022). ANALISIS DAMPAK PANDEMI COVID-19 TERHADAP PROSES PEMBELAJARAN DARING DI SEKOLAH DASAR. *Jurnal Cakrawala Pendas*, 8(1), 249-258.
- Wahyono, P., Husamah, H., & Budi, A. S. (30 April 2020). Guru profesional di masa pandemi COVID-19: Review implementasi, tantangan, dan solusi pembelajaran daring. *JURNAL PENDIDIKAN PROFESI GURU*, 1(1), 51 - 65.